

Coup d'âme

Cette histoire de Heather Burke-Cody a été publiée sur une page Facebook. Il est utilisé avec la permission de l'auteur.

Je faisais des achats d'occasion pour des affaires de dortoir. La caissière semblait être l'une des personnes les plus malheureuses et les plus folles qui soient. J'étais six personnes dans la file et il semblait qu'elle était de plus en plus exaspérée à chaque client.

Elle a été particulièrement furieuse quand un de mes articles non marqués a dû être vérifié sur le prix. Cela a fait basculer cette pauvre femme par-dessus le bord et j'ai subi le gros de sa chute.

Mais quand elle a passé mes articles, j'ai ressenti un petit picotement dans mon esprit, une poussée d'âme.

J'ai essayé de négocier avec Jésus et je lui ai dit que le petit peu d'argent supplémentaire au dos de mon portefeuille n'était pas destiné à elle. Il devrait sûrement aller à quelqu'un de plus doux et plus gentil, plus méritant, ou au moins reconnaissant peut-être. Pas quelqu'un de franchement méchant et en colère. Mais Dieu ne bougea pas. Ni le picotement.

Le cœur humain est notre meilleure boussole. Cela nous égara rarement.

Alors, j'ai payé ma facture et j'ai trouvé à contrecœur le dos de mon portefeuille. Je lui ai glissé de l'argent liquide pendant qu'elle me tendait mon reçu. Elle fut prise au dépourvu par ce geste. Elle serra le billet plié d'une main et s'arrêta. Puis elle fit glisser son masque de l'autre main. Sa voix forte et sévère s'éteignit lorsqu'elle murmura un seul mot : « Pourquoi ? » À quoi j'ai répondu deux mots : « Impulsion d'âme. »

Il y eut une autre pause. Une sorte de bref jugement. Quand elle a pris ma main et s'est accrochée, j'ai été prise au dépourvu. « Aujourd'hui, c'est mon 75e anniversaire et personne ne m'a appelé. Pas ma sœur. Pas aucun de mes enfants. Aucun de ces gens ici. Personne. Rien. Je ne pense pas me souvenir d'avoir jamais été aussi triste. Personne ne s'est même souvenu que c'est mon anniversaire. »

J'ai ressenti à nouveau le picotement. Et il leva les yeux vers le lest bourdonnant et cassé du luminaire au-dessus de nous dans ce vieil entrepôt. Comme si Jésus était une sorte de farce que nous pourrions voir si nous cherchons assez attentivement. La lumière vacilla. « Quelqu'un s'en est souvenu », ai-je dit. Bien que je n'aie pas vu Jésus, ce petit coup d'âme m'a dit qu'il l'avait vue.

Elle se mordit la lèvre inférieure quand ses yeux menaçaient de fuir. Et j'ai remarqué une profonde blessure et une douce humilité sous le masque figuré et physique qu'elle portait sous son menton. Nous avons tous nos masques, n'est-ce pas ?

La nouvelle de l'anniversaire était arrivée à côté de moi et deux autres clients se sont connectés. Les paroles sont bon marché et les mots semblent trop rares — jusqu'à ce qu'ils ne le soient plus. Un petit chœur de joyeux anniversaires sifflant s'éleva. Elle resta là, se tapotant le cœur et prenant tout en

compte. Les mots pénétrèrent. La colère s'estompa. L'espoir se manifesta. Le picotement devint palpable.

On ne sait jamais ce que quelqu'un d'autre peut traverser ou affronter. Les choses ne sont pas toujours ce qu'elles semblent être.

Nous vivons actuellement dans un monde à l'envers. Nous pouvons être tentés de rendre la haine par la haine, de riposter, d'aliéner, d'échanger le jugement contre la Grâce. Mais il y a une meilleure solution.

Je pensais avoir besoin de trucs de dortoir aujourd'hui. Il s'avère que j'avais besoin qu'on me rappelle – peut-être que toi aussi ?

Soyons lents à juger et obéissons rapidement. Faites confiance au Saint-Esprit pour montrer la voie. Le cœur humain, guidé par l'Amour, ne vous égarera pas.

Applications pratiques

Vous aurez besoin d'un jeu de cartes de Grâce. Achetez via le magasin Aglow. [Cartes de Grâce GameChangers - Boutique Aglow](#)

1. En lisant l'histoire, quelles pensées vous sont venues à l'esprit ? Vous souvenez-vous d'une époque où vous avez suivi un « souldrive » ? Seriez-vous prêt à le partager avec le groupe ? Comment vous êtes-vous senti après ?
2. Tout le monde doit être entouré de personnes qui suivent les « soul nudges » ? Prenez quelques minutes pour explorer comment votre équipe et les personnes présentes dans votre Lighthouse pourraient contacter la communauté pour libérer des « impulsions d'âme ». Voici quelques idées pour donner de l'énergie à vos idées. Après avoir obtenu la permission, tenez-vous devant un commerce local avec une pancarte indiquant « Câlins gratuits ! » ou « Besoin d'un mot gentil ? » Que diriez-vous de celui-ci ? Achetez des fleurs au magasin à un dollar, puis écrivez des écritures sur du papier et attachez-les à la tige et emmenez-les dans une maison de retraite. Demandez la permission de distribuer.
3. Prenez le temps d'échanger des mots gentils avec tous les membres du groupe aujourd'hui. La gentillesse compte.
4. Apportez des cartes vierges ou faites des cartes et prenez le temps pour le groupe de faire des cartes pour les membres de la famille, qui pourraient être cachées sous un oreiller, glissées dans un déjeuner ou remises à la famille. Les bénédictions seront nombreuses !
5. Maintenant, regardons cette histoire du point de vue du caissier. Elle se sentait invisible et non aimée. Elle pensait que personne ne se souciait d'elle, mais lorsque Grace la toucha à travers le cadeau de la dame, cela commença à changer complètement son attitude et son attitude. Dans LifeChangers, la leçon du milieu est *Comprendre la Véritable Grâce*.

Pouvez-vous penser à un moment où certaines circonstances vous ont fait réagir comme la caissière ? Pourquoi pensez-vous que cela s'est produit ? Est-ce qu'il s'est passé quelque chose dans votre vie qui vous a empêché de réagir comme l'a fait la caissière ?

Dans le set de cartes Grace, l'une des cartes dit *que la beauté de Grace me transforme de l'intérieur.* Qu'est-ce que cela signifie pour vous ?

Une autre carte dit que *la grâce est bien plus qu'une bénédiction que je peux recevoir dans les moments de besoin. C'est un lieu où je me tiens.* Qu'est-ce que cela signifie pour vous ? Partagez avec le groupe.

Un autre lit : *La grâce m'ouvre à l'avenir étonnant qui m'appartient en Christ.* Des avis ?

Un autre – *Dans chaque cas, la grâce peut transformer un problème en possibilité.*

6. Si le temps le permet, distribuez des cartes de grâce et laissez chacune en lire plusieurs à tour de rôle.

